



Die SPD-Fraktion im Stadtparlament
- DER FRAKTIONSVORSITZENDE-

Herrn Stadtverordnetenvorsteher Björn Jäger Stadthaus 35066 Frankenberg

Frankenberg, 22.06.2021

02.09.

## Anfrage zur Stadtverordnetenversammlung am 08.07.2021

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Jäger,

ich bitte Sie um die Aufnahme folgender Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung:

## Überschrift

Anfrage "Ruhebänke"

## Vorbemerkung

Traditionell sind im Kernstadtgebiet sowie in den Gemarkungen der Frankenberger Stadtteile Ruhebänke aufgestellt, die für Aufenthaltsqualität und Rastmöglichkeiten bei Spaziergängen, Wanderungen und Fahrradtouren sorgen.

## Anfrage

Die SPD-Fraktion im Stadtparlament der Philipp-Soldan-Stadt Frankenberg fragt den Magistrat:

- 1.) Wie viele Ruhebänke sind im Kernstadtgebiet der Philipp-Soldan-Stadt Frankenberg aufgestellt, wie viele Ruhebänke sind in den Gemarkungen der einzelnen Stadtteile aufgestellt?
- 2.) Wer ist für die Verkehrssicherheit der Ruhebänke zuständig und wer ist für die Pflege der Ruhebänke und ihrer Standorte (Rasenpflege) zuständig?
- 3.) In welchen Stadtteilen werden Ruhebänke ehrenamtlich betreut, um welche ehrenamtlichen Institutionen handelt es sich hierbei und gibt es Erkenntnisse über die Nachwuchssituation bei diesen ehrenamtlichen Institutionen?
- 4.) Welche Empfehlungen kann der Magistrat aussprechen, um diese ehrenamtlichen Institutionen zu fördern und zu erhalten?
- 5.) Wie entwickelt sich nach Auffassung des Magistrates der Bedarf an Ruhebänken im

Stadtgebiet der Philipp-Soldan-Stadt Frankenberg nach Umsetzung des vorliegenden Radwegekonzeptes?

Die Fraktion bittet um schriftliche Beantwortung.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Hendrik Sommer Fraktionsvorsitzender